

## Lehre als Sanitärmonteur

Als ich die Lehre als Sanitärmonteur im Sommer 2002 begonnen habe, konnte ich mir nicht vorstellen, dass jetzt eine ganz andere Zeit anfangen würde. Das änderte sich jedoch sehr schnell, denn ich lernte in den ersten Wochen neue Arbeitstechniken kennen. Am Abend war ich immer erschöpft und todmüde.

In der Berufsschule wir vom ersten Tag an gefordert. Ich war am Anfang erstaunt wie viel Schulmaterial wir bekamen, vor allem als es hiess, dass das nur der erste Teil sei. Die Zeit begann zu laufen, in der Schule und im Betrieb, kamen immer neue Herausforderungen auf mich zu.

Unsere Klasse durfte dann auch noch die, schon fast traditionelle Reise nach Holland antreten. Wir hatten dort eine sehr schöne und durstige Zeit, diese Woche werden wir wohl in guter Erinnerung behalten.

Das letzte Lehrjahr verging wie im Flug und schon standen die Abschlussprüfungen vor der Tür. Eigentlich vergingen die drei Jahre viel zu schnell, den ich kann mich immer noch an den ersten Tag erinnern und mir kommt es vor als wäre erst gestern gewesen.

Der Unterricht war in diesen drei Jahren, durch einige Lehrerwechsel sehr abwechslungsreich.

Bei dieser Gelegenheit möchte ich noch allen Lehrkräften die unsere Klasse unterrichtet haben und meinen Lehrbetrieb, speziell Danken, für dass, was sie mir in den letzten Jahren beigebracht haben.

Zum Schluss möchte ich noch allen Prüfungsabsolventen zur bestandenen Prüfung herzlich gratulieren und denjenigen die nicht bestanden haben, wünsche ich für das nächste Jahr viel Glück.

Marc Aeschlimann